



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>76 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84827594</b>
Prix	<b>795 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé au 4ème étage d'un immeuble de standing, cet appartement traversant de 76 m<sup>2</sup> offre une vue imprenable sur la mer. Il comprend deux chambres spacieuses ainsi qu'un séjour lumineux et une cuisine séparée. L'appartement dispose également de deux terrasses offrant des espaces extérieurs privés avec une vue sur la mer, une salle de bain et des WC séparés. En plus de ces prestations de qualité, une place de parking privée est incluse. Proche de toutes les commodités et bien desservi par les transports en commun, cet appartement constitue une opportunité rare à saisir. A visiter rapidement.

*Located on the 4th floor of a prestigious building, this 76 m<sup>2</sup> cross-through apartment offers a breathtaking view of the sea. It includes two spacious bedrooms, a bright living room, and a separate kitchen. The apartment also features two terraces providing private outdoor spaces with a sea view, a bathroom, and separate WC. In addition to these high-quality features, a private parking space is included. Close to all amenities and well-served by public transport, this apartment is a rare opportunity not to be missed. A must-see.*

## **ALBERT IMMOBILIER CANNES**

5 Boulevard de Strasbourg - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

